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Dream

長かった２学期の終業式を迎えます。１１月から企画した「生き方講話」６回が終了しました。６人
の職業人に来校いただき、職業についてのお話を聞かせていただきました。生徒たちにとって、将来に
ついてや自分の生き方を考えるにあたり大変有意義な時間となりました。２月４日の立志式を前に、こ
の１２月、生徒たちは、「誓いの言葉」を決め、「将来の夢」の作文を書きました。立志記念文集として
１月末に発行する予定です。
１２月４日には、快晴の空の下、校内駅伝フェスティバルが行われ、生徒たちは、それぞれの区間や

オープンレースに真剣に取り組みました。今年は、襷をつなぐことができませんでしたが、クラスで団
結し、それぞれが爽やかな笑顔を見せていました。多くの保護者の方々にご協力をいただき、ありがと
うございました。また、１０日には、「思春期教室」を行い、「命の尊さ」「相手への思いやり」などに
ついて学びました。
１８日には、生徒会役員選挙、立候補者の立会演説会と選挙が行われ、２年生からの会長候補１２名

は、すばらしい表現力を発揮し演説を行いました。２３日には、新生徒会長、半田時季也さんから新生
徒会役員が発表されました。２３日、２４日と学年集会をもち、冬休みの生活や学習の仕方、次年度の
入試に向けた学年課題等の話をしました。そして、２学期後半の振り返りを行事ごとに取り上げ、生き
方講話、思春期教室、駅伝フェスティバル、関東駅伝２位獲得の黒子蓮花さんの体験談について黒子蓮
花さんから発表してもらいました。そして、２学期全般の振り返りを学級委員に発表してもらいました。
保護者の皆様には、学校からの通知表、実力テストの結果等をよくご覧いただき、お子さんの今後に

ついて、ぜひ、ご家庭で話し合いをもっていただけるようお願いいたします。

横浜Ｆマリノスユースディレクター 薬剤治験師 美容師
早瀬 丈晴先生

12/2 松永 英機先生 12/3 藤本真奈美先生 1１/12 中野 優子先生

８日(金) ３学期始業式 生徒会役員・学級委員任命
１２日(火) 衛生検査 ＳＣ来校日
１３日(水) Ｂ・短縮日課 清掃カット 生徒下校14:50 調査書作成委員会
１４日(木) ２年朝会 安全点検
１８日(月) 午後特別日課 中学入学説明会 部活動見学
１９日(火) 弁当の日、ＴＶなし、携帯スマホなしの日 いじめアンケート 委員会活動

読み聞かせボランティア２年 ＳＣ来校日
２０日(水) 短縮日課 職員会議⑫ 生徒下校15:20
２１日(木) 芳賀地区理科展(～２５日)
２２日(金) １，２年真岡市学力調査
２６日(火) 学校公開日
２７日(水) 短縮日課 表彰伝達(朝会) 現職教育⑧ 生徒下校15:40
２８日(木) 漢字検定16:15～

１組 安澤 慶人

ＳＰＯＲＴとは、Ｓ精神、Ｐ優れた人
格、Ｏ傾聴力、Ｒリスペクト、Ｔ協働共
同（集団）という訳で、この言葉にいろ
いろな意味があることが分かりました。
プロの選手で長く続けられている人は、
技術力、身体能力、人間力が必要だそう
です。
日本代表の選手たちは、ロシアワール
ドカップで、ベルギーに３対２で負け、
その後、ロッカールームを来たときより
もきれいに掃除して帰ったという話を聞
いて、日本代表は人間力があると思いま
した。自分たちの部活動でも、掃除やあ
いさつなど当たり前のことをしっかりし
て、チームワークを高めて、よりよい部
活動にしていきたい、試合でも勝てるよ
うにがんばりたいと思います。講演あり
がとうございました。松永さんが言って
いたことを思い出しながら、日々、生活
していきたいと思います。

２組 中川 颯大

藤本先生の講話を聞いて、治験コー
ディネーターについて、より詳しく知
ることができました。「治験」という
のは、新しい薬が、人の病気に効いて
安全に使うことができるか、確かめる
試験のことだと知って、治験コーディ
ネーターは、治験を行う上で、重要な
仕事なんだと思いました。また、治験
を行う際には、患者さん以外にも看護
師さんであったり、多くの機関で協力
しながら治験を行っていて、人との関
わりが他の医療機関の仕事と違って深
いことも分かりました。他にも、薬が
できるまでの工程や、治験コーディネ
ーターの主な仕事、なるためにはとい
ったことも藤本先生の話を聞いて知る
ことができました。大変有意義な時間
でした。

３組 小野 夢奈

美容師の早瀬先生、中野先生のお話
を聞いて、学んだことは２つあります。
１つ目は、「働く」ということは、

自分のために給料をもらうのではなく
人のために動く、ということです。働
いて得られる給料は、人のために動い
たご褒美ということが分かりました。
２つ目は、美容師の仕事は大変なこと
がたくさんあるけれど、それを超える
楽しさがあるということです。お話を
聞いて、美容師は、立ち仕事だったり、
手荒れをしたりととても大変な仕事だ
と思いました。でも、それを乗り超え
られるぐらい楽しさがあると聞いて、
美容師の仕事はとても良い仕事だなと
思いました。市販のシャンプーと美容
室のシャンプーの違いや、ショートが
似合う人、ロングが似合う人など、髪
に関することも学べて、とても楽しか
ったです。



妊婦体験・赤ちゃん抱っこ体験

１組 三上 鼓々

１区で１位を取ると言って６秒も離
され、本当に悔しく申し訳ないと思い
ました。男子にプレッシャーをかけら
れましたが、終わった後は、励まして
くれて意外とよいとこあるんだなあと
思いました。その後、太田さんが爆走
してくれたので、自分としては残念だ
けれど、クラスで見たら最高でした。
太田さん ありがとう！

２組 赤羽 椛

本番、スタートしたときは、不安が
ありながら走っていました。でも、途
中からみんなが一緒に走ってくれてう
れしかったです。クラスのみんなは、
つらそうに走っていましたが、みんな
速く帰ってきました。私は、たくさん
応援しました。三大行事最後の駅伝フ
ェスティバルで優勝できてとてもよか
ったです。

３組 高 偉源

僕は、体育は苦手ですが、全力で走
りました。一生懸命最後までがんばり
ました。優勝はできませんでしたが、
みんな一生懸命走った姿と声援を送っ
ていた姿が見られました。とても感動
しました。これからも、がんばってい
きたいと思います。

１組 池上 紗花

私は、生まれてきたことの大切さに
ついて、より知ることができました。
妊婦体験や抱っこ体験をしている人を
見ると、とても大変そうでした。将来、
私にもこの役目が務まるのかと心配に
なりましたが、今、私が生きているこ
とに感謝しながら、これからを過ごし
ていきたいと思いました。

２組 大塚 柚空

妊婦体験を４０分程度して、大変重
くて座っているときでも太ももに重さ
が来て疲れました。１か月後には１Kg
増えると思うと、とても苦しいです。
こんな思いを母は、兄弟合わせて３人
分体験したんだと分かって、感謝の気
持ちが強くなりました。命が４５億分
の１で産声を上げて生まれてくると知
ることができた今は、とても自分が誇
らしいです。これからは、命の大切さ
を考えて、自分自身を大切に生活して
いきたいです。

３組 小川 紫桜

とてもすてきなお話が聞けました。
自分を生んでくれたお母さんに「あり
がとう！」と言いたいと思いました。
私が生まれてきたことは、奇跡で、私
たちが出会えたことも奇跡で、何だか
うれしい気持ちになりました。また、
人とのつながりや出会いがすてきだな
と思いました。自分が、この世界に生
きていることに感謝して、毎日、楽し
く生きていきたいと思いました。
助産師さん、保健師さんのお話を聞
いて、命の大切さと、生きていること
ことへの感謝の気持ちが分かりました。

１組 岡田 蝶羽

私は、抱っこ体験をしました。最初
は、軽いなあと思っていましたが、長
い間抱っこしていたら、腕が痛くなり
疲れて、足がしびれ大変でした。子育
てをすることは、簡単ではないという
ことを改めて感じました。

２組 中里 凌

僕は、生まれてきてよかったなと思
いました。思春期教室に参加して、改
めて命の大切さを感じました。

３組 神先 連

いろいろ勉強になることが多かった
です。大人になったらタバコやお酒を
やらないようにしようと思いました。




